

Bruno Rodríguez dénonce les obstacles que pose Washington aux liens familiaux des Cubains



Image: Prensa Latina

La Havane, 1 août, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé ce dimanche les obstacles que pose Washington aux liens familiaux des Cubains.

«En prenant prétexte de la classification absurde de la nation caribéenne comme sponsor du terrorisme, les autorités nord-américaines interdisent à nos ressortissants d'accéder au système électronique

d'autorisation de voyages (ESTA)», a dénoncé sur Twitter le chef de la diplomatie cubaine.

«Mettez fin à la discrimination et aux obstacles aux liens entre les familles cubaines», a-t-il ajouté.

En janvier dernier, l'administration Trump a de nouveau inclus Cuba sur la liste unilatérale de Washington de pays qui ne coopèrent pas avec la lutte contre le terrorisme.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a souligné que le Département d'État ignore les 19 conventions internationales liées à la lutte contre le terrorisme signées par notre pays

« Le territoire cubain n'a jamais été autorisé à être utilisé pour organiser des actions terroristes contre un autre pays. Cuba n'a eu aucune participation au financement de ce type d'action et a collaboré avec les États-Unis», a assuré la directrice adjointe pour les États-Unis au ministère des Affaires étrangères, Johana Tablada, en juin dernier.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265783-bruno-rodriguez-denonce-les-obstacles-que-pose-washington-aux-liens-familiaux-des-cubains>



Radio Habana Cuba